



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



CLAUDIA SHEINBAUM ANUNCIA QUE LA BECA UNIVERSAL PARA EDUCACIÓN BÁSICA INICIARÁ EN 2025



La virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum** sigue recorriendo el país acompañada del presidente **Andrés Manuel López Obrador** donde da a conocer las acciones que implementará a partir del 1 de octubre cuando asuma la presidencia de México. Sin duda uno de los de mayor impacto para la sociedad es la beca universal para estudiantes de educación básica. En Tlaxcala, Sheinbaum dijo que este nuevo beneficio será aplicado para alumnos de preescolar, primaria y secundaria, quienes recibirán un apoyo económico para que continúen sus estudios, y de esta forma se evite la deserción escolar. Cabe recordar que la beca universal tiene sus orígenes en el programa Mi beca para empezar, creado en la administración de Claudia cuando estaba al frente de la Jefatura de Gobierno. Sin embargo, la virtual presidenta electa indicó que el apoyo será otorgado para todos los estudiantes de preescolar, primaria y secundaria, que pertenezcan al sector público. Señaló que la beca universal entrará en vigor en 2025, una vez que la propuesta sea aprobada por el Congreso. Los primeros alumnos en recibir el apoyo económico serán los adolescentes de secundaria, y en 2026, el programa se extenderá para primaria y preescolar.

ANA LILIA RIVERA ASEGURA QUE EN EL PRÓXIMO GOBIERNO HABRÁ MÁS OPORTUNIDADES PARA LOS JÓVENES



La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, **Ana Lilia Rivera Rivera**, afirmó que este es el mejor momento para ser joven en México, pues el próximo gobierno, que encabezará **Claudia Sheinbaum Pardo**, generará mayores oportunidades académicas y laborales. Optimista, la senadora por Morena aseguró que nuestro país se convertirá en una potencia económica mundial en menos de 50 años, por lo que las y los jóvenes disfrutarán de ese México rico, libre y soberano. La legisladora señaló que estos estudiantes son “sobrevivientes” de un modelo económico que olvidó a los jóvenes durante más de 36 años, pues dejó de construir universidades y de ampliar las matrículas para que tuvieran más acceso; sin embargo, enfatizó que el movimiento de la Cuarta Transformación ha trabajado para garantizar que todas las personas tengan acceso a una carrera universitaria.

IGNACIO MIER NO DESCARTA CAMBIOS A LA REFORMA JUDICIAL PARA QUE ELECCIÓN DE JUECES SEA GRADUAL



El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, sigue muy activo en los foros de discusión de la reforma al Poder Judicial y aseguró que el dictamen será elaborado con el mayor consenso de los grupos parlamentarios de San Lázaro, pero teniendo como “esencia” y ejes rectores la elección popular de ministros, magistrados y jueces, además de la modificación al Consejo de la Judicatura Federal. Destacó que al concluir los primeros Diálogos Nacionales realizados en la Ciudad de México, Guadalajara, Toluca, Chiapas y Veracruz, se ha avanzado en la necesidad de que la elección sea escalonada y progresiva; garantizar a los actuales jueces, magistrados y ministros que podrán ser postulados por cualquiera de los tres poderes; respeto absoluto a los derechos adquiridos por los más de 50,000 trabajadores, y que la promoción de actuaros y secretarios vía la Carrera Judicial sea eliminando los criterios ilegales del nepotismo, influyentismo y acoso que han señalado los propios trabajadores.



RICARDO MONREAL ADELANTÓ QUE REFORMA AL PODER JUDICIAL SE DICTAMINARÁ EN LA ÚLTIMA SEMANA DE AGOSTO



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado sigue recorriendo el país para encaminar el trabajo legislativo de las reformas que serán prioridad en la próxima legislatura como la del Poder Judicial. El legislador adelantó que esta iniciativa presidencial se dictaminará en comisiones de la Cámara de Diputados en la tercera semana de agosto. Y es que el legislador de Morena explicó que si no se dictamina esa y otras iniciativas consideradas prioritarias antes de que concluya la presente legislatura, tendrían que ser desechadas. **Monreal** informó que en el mismo paquete de la iniciativa de reforma al Poder Judicial están pendientes otras 19 reformas que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador, las cuales también son susceptibles de aprobación, en su caso, por la Comisión de Puntos Constitucionales, que es la responsable de este ejercicio legislativo en la Cámara de Diputados. “Nosotros continuaremos en este proceso escuchando, dialogando, y una vez que se concluyan los foros vamos a procesar los puntos de vista en donde coincidimos o las propuestas que se consideren convenientes para su incorporación al dictamen definitivo, el cual será remitido, como ya lo señalé, a la Mesa Directiva para que el próximo 2 de septiembre comencemos con la discusión.

ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR ADELANTA PRIORIDADES LEGISLATIVAS



Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado federal electo de MORENA, sigue muy activo en el país para dar a conocer la agenda legislativa de la Cámara de Diputados, que consiste en cinco grandes transformaciones. Hace unos días, en Jalisco, Ramírez Cuéllar resaltó las cinco grandes transformaciones que implicarán reformas constitucionales y que se refieren a la pensión exclusiva para mujeres de entre 60 y 64 años de edad, para lo cual se destinarán 50 mil millones de pesos del Presupuesto Federal 2025, además de la protección a la primera infancia. También destacó la reforma a las pensiones del ISSSTE, reformas para garantizar los derechos de los pueblos originarios y afro mexicanos, además de la reforma al Poder Judicial y el paquete económico federal que se espera, llegue a la Cámara de Diputados el 9 de septiembre, con recursos en materia de agua, salud, educación, inversión regional y de manera especial fortalecimiento de las policías locales. **Alfonso Ramírez Cuéllar** destacó que tuvo reuniones con diversos actores como empresarios, agricultores, ganaderos, productores de leche, magistrados y candidatos electos, con quienes socializó la reforma al poder judicial, a la cual calificó como una auténtica revolución judicial, para lograr un Poder autónomo e independiente con rendición de cuentas y ejemplar en el actuar de los juzgadores, y que en un futuro cercano deberá alcanzar a los poderes judiciales y fiscalías locales.

MIGUEL ÁNGEL MANCERA PIDE ELECCIÓN GRADUAL DE JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS



Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado, propuso que la elección por el voto popular de jueces, magistrados y ministros, sea gradual, se conserve la carrera judicial con principio rector y que las y los jueces que sean elegidos por este método sean debidamente capacitados. El coordinador perredista entregó a

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, sus comentarios sobre la reforma al Poder Judicial, los cuales pidió sean analizados y, en su caso, considerados para el dictamen que tendrá que elaborar la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados. En este sentido, Mancera hizo siete planteamientos para que sean tomados en cuenta en la redacción del dictamen final, que corresponderá a las y los diputados de la siguiente legislatura, discutir, votar y en su caso aprobar: Que la justicia sea pronta para todas las materias, no sola fiscal y penal, que se garanticen los derechos humanos de juzgadoras y juzgadores en materia laboral, que se precise con qué procedimiento podrán reelegirse y por cuantas veces las nuevas juezas y jueces, que los transitorios prevean que en la transición no correrán los plazos y términos en puerta, que las juezas y jueces electos popular sean debidamente capacitados, que se conserve la carrera judicial como principio rector y que la sustitución de las personas juzgadoras sea gradual. El coordinador del PRD, reiteró que “no estoy en contra de reformar al Poder Judicial, pero hay que hacerlo sin afectar los principios de progresividad, justicia de calidad y seguridad jurídica”.



EN MILWAUKEE, EU, INICIA CONVENCIÓN NACIONAL REPUBLICANA



A pesar del atentado en su contra **Donald Trump** se presentó en Milwaukee para la convención nacional republicana que inició ayer y terminará el jueves donde el magnate será ratificado como el candidato presidencial de este partido. Se espera que alrededor de dos mil 500 delegados se reúnan en la Convención Nacional Republicana para someter a votación la selección del del partido, un proceso que pondrá fin formalmente a las elecciones primarias. Además, anunció a quien será su compañero de fórmula y, en caso de ganar las elecciones del 5 de noviembre, el próximo vicepresidente de Estados Unidos él es el senador de Ohio, **JD Vance**. Por lo pronto las investigaciones del atentado que sufrió el sábado **Trump** continúan, porque aún se desconoce el motivo del agresor. Los investigadores dicen creer que actuó por su cuenta antes de ser abatido por agentes del Servicio Secreto. Mientras que **Joe Biden** ordenó una revisión independiente de seguridad en torno al ataque, el cual cobró la vida de un asistente al mitin, causó heridas graves a otras dos personas y desató interrogantes sobre cómo un hombre armado fue capaz de disparar desde una azotea cercana durante el acto de campaña en Pensilvania.

www.lectormunoz.com.mx/

[@hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz